



LIBERTE EGALITE FRATERNITE



## EDITORIAL

Vous avez entre les mains un bulletin municipal spécial consacré au Centre de Loisirs Associé à l'école géré par l'association de parents « les enfantastiques de Saliès ». Nous avons décidé d'y consacrer ce numéro spécial.

Le CLAE du Séquestre ayant décidé en mars de se retirer de Salies, il a fallu mettre en œuvre très rapidement une solution alternative.

Les parents se sont mobilisés et en quelques mois ont réussi à mettre sur pied une association pour gérer le CLAE et permettre à la rentrée de se dérouler dans les meilleurs conditions. Bravo, nous les avons

encouragés et nous les soutenons.

Beaucoup d'autres événements se déroulent à Saliès, sur le grand-albigeois et nous pensons que notre communication à travers le bulletin municipal ne permet pas de vous informer suffisamment et dans de bonnes conditions, à des coûts raisonnables pour la commune.

C'est pourquoi nous avons décidé de mener une enquête pour vous proposer d'autres formes de communication plus modernes, plus réactives et utilisant les moyens internet.

Nous voulons recueillir votre avis pour vous permettre de connaître au

mieux la vie de la commune.

Nous privilégions l'action et sommes très attentifs à tous les coûts de fonctionnement mais il nous faut informer sur la vie riche de la commune avec des solutions plus adaptées.

Nous avons mis en place Panneapocket, je vous invite à vous rendre sur le site internet pour le découvrir.

Nous serons cependant attentifs à ce que tout le monde puisse trouver l'information communale y compris ceux qui ne sont pas forcément des inconditionnels d'internet.

Au plaisir de nous rencontrer !

Jean-François  
ROCHEDREUX

Novembre 2018

## SOMMAIRE

Les Enfantastiques de Saliès

Parole aux associations

Infos pratiques



OFFERT PAR VOTRE MAIRIE



PanneauPocket  
TÉLÉCHARGEZ  
GRATUITEMENT  
L'APPLICATION

Restez  
INFORMÉ  
PRÉVENU  
ALERTÉ





## Education et vie scolaire

### Les enfantastiques de Saliès

**Lundi 3 septembre 2018, la trêve estivale est terminée : c'est la rentrée.**

Les enfants retrouvent leurs maîtresses et leurs animateurs. Tout se passe pour le mieux.

7h30 du matin : les « ATSEM » Myriam (alias « Mimi ») accompagnée de Mathilde, accueillent les premiers écoliers.

A midi, les animateurs Florian et Marion accompagnés de Corinne la directrice viendront les rejoindre pour prendre en charge et égayer la pause méridienne des enfants.

A 16h30 l'école est terminée. Certains rejoindront leurs parents. Les autres resteront au CLAE.

Bonne nouvelle : l'école de Saliès étant revenue à la semaine des 4 jours, le CLAE fonctionnera aussi les mercredis. Les enfants n'auront plus besoin de prendre le bus pour se rendre au Centre de Loisirs du Séquestre, 5 km plus loin.

Si cette rentrée se déroule sans accros, quelques mois plus tôt rien ne laissait présager une si belle organisation.

**Avril, 5 mois plus tôt.**

Le contrat qui liait le Centre de Loisirs du Séquestre à l'école de Saliès est rompu à seulement quelques mois de la rentrée des classes de septembre 2018 !

L'inquiétude règne au sein des parents de l'école. Et pour cause, la mairie de Saliès y sous-traitait toute une équipe d'animateurs, les enfants étaient conduits là-bas chaque mercredi après-midi, et à chaque vacances.

Les conséquences pour la rentrée : plus d'équipe d'animateurs et encore moins d'activités pour égayer les temps périscolaires des écoliers.

Ajouté à cela le retour de l'ancien rythme scolaire qui aura pour conséquence la fermeture de l'école le mercredi matin...

Encore un tracas de plus pour les parents qui travaillent et qui n'ont pas la chance d'avoir de famille disponible pour les aider à garder leur enfants.

Fort heureusement ces derniers ne sont pas seuls. Depuis la nouvelle de la scission, la Mairie n'a qu'une idée en tête : pourquoi ne créeraient-ils pas leur propre centre de loisirs ?

Les parents réunit, d'abord septiques se sont finalement pris au jeu. Des mères se réunissent. Et au bout de plusieurs réunions, grâce à la disponibilité de David un membre des Francas et de la Mairie, une amorce de projet est définie.

Une association est créée : la date est toute trouvée ce sera le 18 juin 2018.

**L'assemblée Générale ou l'appel du 18 juin.**

74 ans après celui du célèbre Général, des parents se réunissent dans la salle des fêtes du village. Un buffet dans l'esprit « Auberge espagnole » est installé sur des tables. Si l'ambiance se veut détendue, l'objectif de cette réunion n'en est pas moins sérieux. Puisqu'il s'agit de l'assemblée générale constitutive du futur centre de loisirs.

De cette soirée, émerge un Conseil d'administration exclusivement féminin, puis un Bureau.

**Branle-bas de combat.**

Du 18 juin au 4 septembre : les

mères de famille se mobilisent, enfilent leur casquette d'employeur et composent avec leur vie familiale, professionnelle, leurs vacances aussi, pour que la rentrée soit aussi réussie que possible.

Elles enchaînent sans relâche : la paperasse, les déclarations, le casse-tête des administrations, les recrutements... ainsi qu'un nombre incommensurable de réunions tardives.

**Pari gagné !**

Après un dur labeur : le projet prend vie.

Lundi 4 septembre la rentrée des classes se déroule à merveille. Le premier mercredi accueille plus d'une douzaine d'enfants.

Et, récompense ultime, ces derniers sont ravis !

Nombreux sont les témoignages enjoués des enfants :

« Le mercredi c'est pique-nique et il y a pleins d'activités joyeuses ! » Guillaume, Néo & Corentin.

« Moi j'aime bien les animateurs et Corinne elle est drôle ! » Marius.

« Je suis content parce que le mercredi, je pars plus dans un autre endroit où je connais personne. » Jules. « J'adore les activités manuelles et arroser le jardin. » Clément.

« Les jeux libres c'est bien aussi. » Evan.

« Parfois on est petits et grands mélangés. Cela permet aux petits de mieux nous connaître. Et on joue ensemble. Il y a aussi les journées à thèmes. C'est sympa, tout le monde y trouve son compte ».

Zoé & Noémie.



## Les enfantastiques de Saliès

Il manque aussi ceux de Tara, Arthur, Paul, Archibald, Philémon, Noam, Maëlle, Jane, Carmen, Pablo, Noah... et bien d'autres encore.

Mais tous s'accordent à dire que le CLAE de Saliès est tout comme son école : un endroit où il fait bon vivre et grandir.



Mathilde, Mimi, Marion, Corinne et Florian. Manque Emeli, autre animatrice du CLAE.



## Parole aux associations



### Animation et Culture Saliessoises

Développer la créativité des enfants tout en jouant avec de la peinture, des pinceaux, un chevalet, perfectionner leur maîtrise des gestes et leur motricité tout en développant en parallèle leur sens de l'observation, renforcer le rapport à l'art de l'enfant et lui donner la possibilité de développer son talent et son esprit créatif, voilà tout ce que l'ACS—Animation et Culture Saliessoises - propose aux enfants du nouveau centre de loisirs "Les enfantastiques", par le biais d'un atelier hebdomadaire de peinture sur toile.\*"

**Florence CAYOL Présidente Animation et Culture Saliessoises**

\*Sous certaines conditions.



### Olympique de Saliès

Bienvenue aux « Enfantastiques », L'Olympique met à disposition tous les équipements dont elle dispose. Des bénévoles peuvent ponctuellement intervenir pour faire une initiation à un sport.

**Marina LAVALT Présidente de l'Olympique**

### Association Le Jardin Médiéval « Les Clausous »

L'association Le Jardin Médiéval « Les Clausous » propose à titre gratuit, à l'association les « Enfantastiques » des visites au jardin. Nous serons à l'écoute de leur demande suivant nos disponibilités.

**Dominique AMALRIC, présidente des «Clausous »**



### La ronde des chants

La chorale va participer de façon active aux Noël du CLAE en faisant chanter les enfants. Un beau projet à mettre en œuvre!

**Régine DELEPLANQUE Présidente de la Ronde des Chants**



## Infos pratiques

### Limitation à 50 km/h



Attention! Certaines entrées et sorties d'agglomération ont été modifiées, notamment route des Coteaux ... La simple présence des panneaux d'entrée dans Saliès signifie que la vitesse maximale autorisée est de 50km/heure.

### Livraison de pain à Saliès



Monsieur Odule CRIADO propose des livraisons de pain (baguettes, flûte, tordus) à domicile du lundi au samedi. Pour plus d'informations, vous pouvez le contacter au 06-61-42-62-19.

### Le brulage à l'air libre des déchets verts est interdit



En vertu des dispositions de l'article 84 du règlement sanitaire départemental. Les motifs : troubles du voisinage, risques d'incendies et émissions de nombreux polluants toxiques.

### Eclairage public



Des travaux ont été effectués impasses Charles d'Aragon et des Evadés de France afin de placer des lampes LED, plus économiques, sur les poteaux d'éclairage public.

### ADMR



L'ADMR propose une large gamme de services à la personne pour tous les besoins et recherche activement des bénévoles. Pour tout renseignement : 05-63-43-55-99 / carlus@fedes81.admr.org

Rédaction :  
Jean-François Rochedreux,  
Adeline Tarry

## Nos joies & nos peines

 **Naissance** : Lucas DUFOUR le 3 octobre 2018

 **Mariages** : Stéphane TAMBOURIN et Gaëlle MARGUET le 17 juin 2017

Raphaël de MANTHIÈRE et Marguerite-Zita de BANCALIS de MAUREL d'ARAGON le 14 juin 2018

Maxime CABOT et Violet UBOGU le 7 juillet 2018

 **Décès** : Marie-Christine BASCOUL épouse BIAU le 6 mai 2018

Joseph MIQUEL le 29 mai 2018

Paule AVISOU veuve PASTUREL le 10 octobre 2018



AGENDA  
vendredi 16  
novembre  
à 18h30  
Repas des aînés à la  
salle des fêtes  
Antoinette Salvan de  
Saliès